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Einen Kerk-Ersatz kann man durchaus ins Kalkül ziehen. Nur: Woher nimmt man die Erkenntnis,
dass das 1:1 funktioniert? Und wer wäre da überhaupt auf dem Markt?

Bisher hatte ich jedenfalls den Eindruck, dass wir ein sehr starkes Kollektiv haben, welches
genau solche Unvorhersehbarkeiten ausgleichen kann. Und nun?

Sebastian Kerk ist sicherlich nicht 1:1 zu erstzen für uns. Aber da vertrau ich auch dem - von
mir kritisch gesehenen - Trainer Köllner, dass er auch in diesem Fall eine Lösung aus dem
vorhandenen Personal findet. Schliesslich wollte er ja Spielern beibringen, dass möglichst alle
Alles spielen können.
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